

Merz Schule

www.merz-schule.de



Merz Schule est une école d'enseignement maternelle, primaire et secondaire privée, fondée par le sénateur Albrecht Leo Merz en 1918 et basée à Stuttgart en Allemagne.

Merz Schule se distingue par ses **méthodes d'enseignement originales, à travers le développement personnel des élèves** qui bénéficient d'un tutorat individuel pendant toute leur scolarité.

Dans l'esprit d'une éducation holistique, Merz Schule propose une pédagogie où de nombreuses activités (musique, dessin, sport...) viennent compléter les apprentissages scolaires afin de **développer les potentiels de chaque élève et éveiller, chez eux, un sens de la vie en communauté, de la citoyenneté et des responsabilités.**

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Jardin d'enfants
- Ecole primaire
- Collège
- Lycée



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Allemand / Anglais
Apprentissage langues étrangères :
Français (Diplômes, DELF, A1, A2, B1, B2)



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ **Echanges internationaux :**
Hongrie, France et Grande Bretagne



PROGRAMME DE RECHERCHE

MERZ Schule est affiliée à l'école doctorale de la FEDE et propose des DBA FEDE (Doctorate of Business Administration).



VIE ASSOCIATIVE

- Alt Merz Schulbund
- Förderkreis der Merz Schule
- Coopération : HTC - Hockey, STG - Tennis



CHIFFRES CLÉS

718 étudiants - 120 étudiants étrangers
92 enseignants - 7% d'enseignants internationaux
Date de création : 1918

Awards et de récompense : Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2017, Schülerkunstpreis 2017 « Entdeckungen » für Johanna Akva Cyranek, 10 B (mars 2017)
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Staatlich anerkannt , reconnu par l'Etat - Bundesverband Deutscher Privatschulen, VDP



PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Membres Élus du Comité



INFOS PRATIQUES

Albrecht-Leo-Merz-Weg 2
D-70184 Stuttgart -
ALLEMAGNE

+49 (0)711 21034-0
info@merz-schule.de



INFOS RÉGION

Transports
Métro : Gerokstrasse
Tourisme
www.stuttgart-tourist.de/fr
Collectivités
www.stuttgart.de
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3MtLE7o>
Equipes de sport emblématiques
VFB Stuttgart
www.vfb.de
Sport dans la région
<https://bit.ly/3q65g8n>

LES + DE L'ÉCOLE

- **Des locaux modernes et très spacieux :** un internat intégré, salle de sport, piscine pédagogique et terrains de sport
- **Une école centrée sur le sport :** forme des élites du sport
- **Méthode innovante d'éducation holistique :** interactions entre les compétences scientifiques, artistiques, sportives et manuelles
- **Activités parascolaires :** sorties scolaires, conférences, visites culturelles, voyages pédagogiques...

Merz Schule

www.merz-schule.de



Merz Schule is a private school offering nursery, primary and secondary education. It was founded by Senator Albrecht Leo Merz in 1918 and is based in Stuttgart, Germany.

Merz Schule distinguishes itself by its **original training methods, based on the personal growth of the pupils** who benefit from individual tutoring throughout their schooling.

In the spirit of holistic education, Merz Schule offers a pedagogy in which many activities (music, drawing, sports, etc.) complement the academic lessons in order to **develop the potential of each pupil and instil in them a sense of community life, civic responsibility and accountability.**

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Kindergarten
- Primary Education
- Middle School
- Secondary Education



TEACHING LANGUAGES

German/English

Learning foreign languages:

French (DELFI, A1, A2, B1, B2 Degrees)



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- International Exchanges: Hungary, France, Great Britain



RESEARCH PROGRAMME

MERZ Schule is affiliated to the FEDE Doctoral school and offers FEDE DBAs (Doctorate of Business Administration).



CAMPUS LIFE

- Alt Merz Schulbund
- Förderkreis der Merz Schule
- Coopération : HTC - Hockey, STG - Tennis

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Modern and very spacious premises:** an integrated boarding school, sports hall, educational swimming pool and sports fields
- **A school centered on sport:** trains sports elites
- **Innovative method of holistic education:** interactions between scientific, artistic, sporting and manual skills
- **Extracurricular activities:** school outings, conferences, cultural visits, educational trips, etc.



KEY FIGURES

718 students - 120 foreign students

92 teachers - 7% foreign teachers

Year founded: 1918

Awards and prizes: Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2017, Schülerkunstpreis 2017 « Entdeckungen » für Johanna Akva Cyranek, 10 B (mars 2017)

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Staatlich anerkannt, reconnu par l'Etat - Bundesverband Deutscher Privatschulen, VDP**



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Elected FEDE Committee members



PRACTICAL INFOS

Albrecht-Leo-Merz-Weg 2
D-70184 Stuttgart -
ALLEMAGNE

+49 (0)711 21034-0
info@merz-schule.de



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport

Underground : Gerokstrasse

Tourism

www.stuttgart-tourist.de/fr

Local government

www.stuttgart.de

Famous heritage

<https://bit.ly/3MitLE7o>

Local sports teams

VFB Stuttgart

www.vfb.de

Sport in the region

<https://bit.ly/3q65g8n>



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles